



## Landammann und Regierungsrat des Kantons Uri

Bundesamt für Justiz  
Bundesrain 20  
3003 Bern

### **Genehmigung des Haager Gerichtsstandsübereinkommens; Vernehmlassung**

Sehr geehrter Herr Direktor  
Sehr geehrte Damen und Herren

Am 30. März 2022 hat das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement (EJPD) den Regierungsrat im Rahmen eines Vernehmlassungsverfahrens eingeladen, zur Genehmigung des Haager Gerichtsstandsübereinkommens Stellung zu nehmen. Wir äussern uns dazu wie folgt:

Wir begrüßen die Genehmigung des Haager Gerichtsstandsübereinkommens, wodurch insbesondere Rechtssicherheit geschaffen und der Wirtschaftsstandort Schweiz gestärkt wird. Auch erachten wir es als wichtig, dass die Rolle der staatlichen Gerichtsbarkeit gestärkt wird, damit die Schweiz ihre führende Position im Rechtsdienstleistungsbereich behalten kann. Im Übrigen verzichten wir auf eine einlässliche Stellungnahme.

Sehr geehrter Herr Direktor, sehr geehrte Damen und Herren, wir danken Ihnen für die Gelegenheit zur Stellungnahme und grüssen Sie freundlich.

Altdorf, 1. Juli 2022



Im Namen des Regierungsrats

Der Landammann

Der Kanzleidirektor

Urs Jarrett

Roman Balli